

Bewerbung

Liebe Freund*innen,

wir alle wissen, dass es Zeit für einen grünen Aufbruch ist. Ein Aufbruch in Richtung sozialer Gerechtigkeit, Digitalisierung, einer zukunftsfähigen Wirtschaftsweise und natürlich einer Klimapolitik, die das 1,5 Grad Ziel endlich als verbindlich und nicht wie eine ganz nett klingende Empfehlung begreift.

Für diesen Aufbruch möchte ich 2022 bei der Landtagswahl antreten. Ich bewerbe mich als Direktkandidat für den Wahlkreis Aachen 4 und für das zweite offene Votum des Kreisverbandes Aachen.

Ich trete für eine ambitionierte und sozial gerechte Klimapolitik an. Soziale Gerechtigkeit, Klimaschutz und wirtschaftliche Stärke sind keine Gegensätze, sondern können nur gemeinsam erreicht werden.

Als bevölkerungsreichstes Bundesland und Industrieregion ist die Landespolitik in NRW für die Einhaltung des 1,5 Grad Ziels in Deutschland besonders wichtig. Diese Politik wird nicht immer einfach. Ich bin überzeugt, dass wir eine breite, gesellschaftliche Basis für einen grünen Aufbruch nur mit sozialer Gerechtigkeit erreichen. Klimaschutz darf kein Privileg sein. Es ist die Aufgabe progressiver Politik Rahmenbedingungen zu schaffen, in denen alle Menschen ökologisch leben können und sozial abgesichert sind.

Der Einsatz für und die Arbeit mit Menschen treibt mich an. Als Austauschschüler in den USA, Fußballtrainer, Leiter eines Zeltlagers, Praktikant an einer Förderschule, Freiwilliger in Neu-Delhi oder während meiner Arbeit mit geflüchteten Schüler*innen an einer Schule in Duisburg-Marxloh - ich habe schon immer gerne die vertraute Blase verlassen. **Inklusiv** und **mutig**, so möchte ich Politik machen.

Ein grüner Aufbruch gelingt nur mit einer veränderten Wirtschaftsweise. In meinem Studium der Volkswirtschaftslehre und Sozioökonomie habe ich mich sowohl mit vielen heutigen Problemen als auch möglichen Lösungsansätzen beschäftigt. Mit meiner wirtschaftspolitischen Kompetenz möchte ich im Landtag für zukunftsfähige Politik streiten.

Ich bin Teil der Klimagerechtigkeitsbewegung. Ob im Hambacher Forst, in den Dörfern am Tagebau Garzeiler oder am Chorusberg, ich habe die letzten Jahre Demonstrationen organisiert und Netzwerke aufgebaut. Ich möchte ein **Brückenbauer zwischen sozialen Bewegungen und Parlament** sein. Nur gemeinsam mit Nichtregierungsorganisationen und Bündnissen schaffen wir wirkliche Veränderung.

Geboren und aufgewachsen bin ich in Aachen. Nach sieben Jahren in anderen Ländern und Städten habe ich mich bewusst entschieden nach Aachen zurückzukommen. Hier ist mein Zuhause und hier will ich politisch wirken. Durch viele Fußballspiele, meine Liebe fürs Fahrradfahren und mein klimapolitisches Engagement bin ich schon immer viel in der Region unterwegs. Ich liebe die Vielseitigkeit von Stadt und Land, die wunderschöne Natur und die Nähe zu den Niederlanden und Belgien. Aktuell wohne ich mit meiner Partnerin in Aachen, bin in der Endphase meines Studiums und arbeite freiberuflich in der Bildungsarbeit sowie in unserem Wahlkampfteam für die Bundestagswahl.

Das ist mein Angebot für einen grünen Aufbruch! Ich freue mich auf eure Unterstützung!

Euer Philipp

